

NOTA DE PRENSA

Madrid, 5 de junio de 2005

LA JUNTA GENERAL DE EUROPAC APRUEBA UNA MEJORA DE LA RETRIBUCIÓN AL ACCIONISTA

- ➤ La Junta General de Europac aprueba elevar la retribución a los accionistas un 29,5% con respecto al ejercicio anterior.
- ➤ También se ha acordado la realización una ampliación de capital gratuita de una acción nueva por cada doce antiguas (1x12).
- Asimismo, la junta ha aprobado la puesta en marcha de un plan de acciones para empleados (PAE).

La Junta General de Accionistas de Papeles y Cartones de Europac (EUROPAC), celebrada hoy en la localidad de Dueñas (Palencia), ha aprobado la distribución de 1.573.578,39 euros con cargo a la reserva de prima de emisión. De esta forma, el importe total repartido como retribución al accionista, sumando el dividendo aprobado en la misma Junta y repartido en diciembre de 2005 como dividendo a cuenta, asciende a 2.590.352 euros, un 29,5% superior al del ejercicio anterior.

Asimismo, la Junta General ha autorizado una ampliación de capital liberada de una acción nueva por cada 12 antiguas con el objeto de mejorar, aún más, la retribución a sus accionistas. Esta operación supondrá un incremento del capital social de 8.825.434 euros con cargo a reservas disponibles, mediante la emisión de 4.412.717 acciones ordinarias de dos euros de valor nominal cada una.

Por otro lado, la Junta ha aprobado un plan de acciones para empleados, directivos y administradores (PAE) de EUROPAC y el resto de sociedades del Grupo (unas 1.440 personas en total). Este Plan tiene como objetivo principal vincular, fidelizar y premiar el compromiso y permanencia de los destinatarios con el Grupo y orientar a Europac hacia la creación de valor tanto para el accionista como para la propia empresa. Para la implantación del PAE el Grupo tiene prevista la emisión de 500.000 acciones nuevas, acciones ordinarias, y con exclusión del derecho de suscripción preferente. Los títulos podrán ser suscritos por los destinatarios con un descuento del 25% con respecto al precio medio ponderado por volumen de la acción de EUROPAC en las 60 sesiones anteriores al quinto día hábil anterior a la celebración de la JGA. Por tanto, el tipo de emisión por acción al que podrán



suscribir las acciones los beneficiarios será de 4,33 euros, delegando la Junta General de Accionistas su ejecución en el Consejo de Administración.

El incremento de la participación en Gescartao, principal hito del ejercicio 2005

La Junta General aprobó además el balance de situación y la cuenta de resultados de EUROPAC correspondientes al ejercicio 2005.

El incremento de la participación en Gescartao fue el principal hito de EUROPAC el pasado año. En febrero de 2005, EUROPAC firmó la adquisición a Sonae del 50% de las acciones de Imocapital, SGPS, S.A. EUROPAC pasó así a controlar el 100% de Imocapital, sociedad que resultó adjudicataria en el año 2000 de la privatización del 65% de Gescartao. Además, EUROPAC adquirió a Sonae un 3,58% de su participación directa en Gescartao. De esta forma, EUROPAC comenzó a consolidar en sus cuentas el 100% de Gescartao, frente al 50% que consolidaba hasta esa fecha, lo que implicó una modificación sustancial de la dimensión del grupo. La operación fue financiada mediante una estructura combinada de recursos propios y financiación ajena. En este sentido, la compañía llevó a cabo una ampliación de capital por importe de 33 millones de euros en el mes de junio de 2005, que fue suscrita al 100%. A finales del ejercicio 2005, la participación de EUROPAC en Gescartao era del 81,66%

Por otro lado, el ejercicio 2005 se caracterizó por unos precios estables del papel a base de reciclados y unos medios del kraftliner un 5,77% inferiores a los de 2004 como consecuencia de la desaceleración de la actividad agrícola debido a la desfavorable meteorología. Sin embargo, a finales del ejercicio pasado la situación del mercado de kraftliner mejoró sensiblemente y se inició una tendencia al alza en los precios de este producto cuyo peso específico en las Ventas del grupo Europac ascendió al 34,05% en 2005.

El pasado año las acciones de EUROPAC experimentaron una revalorización del 85,31%, frente al 20,56% que subió el Índice General de la Bolsa de Madrid (IGBM) y el 18,20% que ascendió el Ibex-35.

Perspectivas 2006: un ejercicio de menos a más

Las previsiones apuntan a que el ejercicio 2006 se caracterizará por una mejora de los resultados de EUROPAC trimestre tras trimestre. Si bien el precio medio del kraftliner durante el pasado ejercicio estuvo en torno a su nivel más bajo de los últimos 10 ejercicios, el precio medio en lo que va de ejercicio 2006 es ya mayor que el del pasado año. Además, está previsto que dicho precio siga aumentando a medida que avance el año debido a causas de tipo estructural (principalmente al cambio en el rol de Estados Unidos como tradicional suministrador de papel en Europa), y que esto tenga una influencia positiva en los próximos resultados trimestrales. De hecho, por trimestre estancos, el EBITDA del Grupo EUROPAC experimentó durante el primer cuarto de 2006, su tercer incremento consecutivo.

Papeles y Cartones de Europa S.A. (EUROPAC), es un grupo líder en la península ibérica en el sector de embalaje de cartón ondulado. Europac, que cotiza en bolsa desde 1998, cuenta con 1.440 empleados y 20 centros fabriles repartidos por toda la península. En el año 2005 alcanzó una facturación consolidada de 284,7 millones de euros y un beneficio neto consolidado de 5,36 millones de euros. A finales del primer trimestre de 2006, Europac poseía un 81,66% del capital de Gescartao SGPS, S.A. (el mayor grupo de producción y comercialización de cartón ondulado en Portugal), que consolida globalmente en las cuentas del Grupo.

Para mayor información:

Ana Pombo
EUROPAC
Tel. 91 490 21 60
E-Mail: apombo@europac.es
www.europac.es

Gonzalo Torres Gavin Anderson & Company Tel.: 91 702 72 95

E-Mail: gtorres@gavinanderson.es